

Von Herzen danken wir für die überwältigende Anteilnahme, die Verbundenheit und hohe Wertschätzung für unseren „Manne“

Manfred Kies

† 04.03.2016

Herzlichen Dank den lieben Freunden und Weggefährten, die Manne viele Jahre verbunden waren und dies in wunderbaren Nachrufen zum Ausdruck brachten.

Ebenso danken wir der Stadt Marbach a. N. für die Würdigung.

Dem Franken-Hospiz Weinsberg gebührt ebenfalls ein herzliches Dankeschön. Das liebevolle Team hat Manne seine letzten Monate so angenehm wie möglich bereitet.

Danke für die zahlreichen Zuwendungen für den späteren Grabschmuck. Herrn Pastoralreferenten Siegfried Rusitschka besonderen Dank für die wunderbare Trauerrede.

Renate Kies
Martina Kugel geb. Kies und Michael
mit Leila und Calvin

Backnang/Öhringen, im April 2016